

Adaire Elementary School Acuerdo entre la escuela y los padres

Choose Language---->

I. Spanish

Año escolar 2025-2026 Fecha de revisión: 05/06/2025

Estimados padres/encargados: ELABORADO EN CONJUNTO

Los padres, estudiantes y el personal de Alexander Adaire colaboraron para desarrollar este pacto entre la escuela y los padres para el logro académico. Se anima a los padres a asistir a las reuniones anuales de revisión, que se celebran durante la primavera de cada año, para revisar el pacto y hacer sugerencias basadas en las necesidades de los estudiantes y las metas de mejora de la escuela. Este año, la reunión de primavera se celebró el 25 de junio. También se anima a los padres a participar en la encuesta de Participación Familiar en la Escuela, que también se utiliza para recopilar comentarios de los padres sobre los programas, las políticas y la participación familiar actuales del Título I.

Para comprender mejor cómo esta colaboración puede beneficiar a su hijo/a, primero es importante entender las metas del Distrito y de la escuela para el rendimiento académico estudiantil.

Los objetivos y las condiciones necesarias actualizados de la Junta de Educación están disponibles ahora en el sitio web del Distrito Escolar en www. philasd.org

Adaire Elementary School OBJETIVOS

Al menos el 72.88% de los estudiantes de 3.º a 8.º grado obtendrán una puntuación igual o superior a su nivel de grado el 86% de los estudiantes de Kínder a 3.º grado obtendrán una puntuación igual o superior a su nivel de grado el 151% de los estudiantes de 3.º a 8.º grado obtendrán una puntuación igual o superior a su nivel de grado Al menos el 92% de todos los estudiantes asistirán a la escuela el 90% de los días o más.

Al menos el 100% de los estudiantes no tendrán suspensiones fuera de la escuela.

Para ayudar a su hijo/a a alcanzar las metas del distrito y la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos.

Para ayudar a su hijo/a a cumplir con las metas del Distrito y de la escuela, la escuela, usted y su hijo/a trabajarán juntos:

RESPONSABILIDADES DE LA ESCUELA/LOS MAESTROS:

Adaire Elementary School will:

Proporcionar a los padres/tutores informes frecuentes sobre el progreso de sus hijos. Específicamente, la escuela proporcionará informes durante las conferencias de calificaciones, los informes provisionales y las conferencias solicitadas.

Una jornada de puertas abiertas/noche de regreso a clases para brindar a las familias la información obligatoria, así como la oportunidad de conocer los programas escolares.

Las reuniones del Consejo Asesor Escolar, que se realizan al menos trimestralmente, difunden información valiosa sobre las políticas y eventos escolares actuales y futuros, además de brindar a las familias la oportunidad de participar en la conversación, incluyendo una sesión de preguntas y respuestas con la directora Jenkins. Las reuniones se realizan por Zoom y las familias pueden llamar.

Se realizan talleres para padres al menos dos veces al año sobre temas como: apoyar el desarrollo de la lectoescritura y las habilidades matemáticas de su hijo en casa, conferencias efectivas entre la familia y la escuela, y otros temas para apoyar el crecimiento y el bienestar estudiantil. Se enviarán materiales a casa con las familias durante los talleres para apoyar lo aprendido durante el taller y en la escuela.

RESPONSABILIDADES DE LOS PADRES:

Minimizar las ausencias, las tardanzas y las salidas tempranas.

Promover 20 minutos diarios de lectura independiente o lectura con un cuidador.

Asegurarse de que mi hijo/a asista a la escuéla con el uniforme adecuado, a menos que se le permita participar en un día de vestimenta informal.

Asistir a las reuniones de padres, tutores y maestros una vez por trimestre y a los talleres que se ofrecen. Revisar los recursos proporcionados en los talleres con los estudiantes para trabajar en las habilidades que se enseñan. Asegurarse de que todos los formularios y certificados de salud se completen y se devuelvan a la escuela. Asegurarse de que la enfermera escolar esté informada sobre todas las afecciones médicas y cualquier medicamento que mi hijo/a esté tomando.

Ofrecerse como voluntario/a en el aula de mi hijo/a o en eventos escolares, según corresponda, como el programa de lectura misteriosa, el programa de voluntariado para el día de campo y los eventos de SAC y Amigos de Adaire. Participar, según corresponda, en las decisiones relacionadas con la educación de mi hijo/a.

Promover el uso positivo del tiempo extracurricular de mi hijo/a y supervisar/minimizar el tiempo que pasa frente a la pantalla. Manténgase informado sobre la educación de mi hijo/a y comuníquese con la escuela leyendo con prontitud todos los avisos de la escuela/distrito escolar, ya sea que reciba mi hijo/a o por correo postal, y respondiendo según corresponda.

Anime a todos los cuidadores a suscribirse y leer el boletín electrónico Adaire que se envía por correo electrónico.

RESPONSABILIDADES DE LOS ESTUDIANTES:

- Pedir avuda cuando la necesite.
- Comprometerme a asistir puntualmente a la escuela todos los días.
- Leer al menos 30 minutos al día fuera del horario escolar.
- Entregar a mi tutor todos los avisos e información que reciba de la escuela todos los días.

COMUNICACIÓN SOBRE EL APRENDIZAJE DEL ESTUDIANTE:

Adaire Elementary School se compromete a tener una comunicación recíproca frecuente con las familias sobre el aprendizaje de los niños. Estas son algunas de las formas de comunicación que puede esperar de nosotros:

Adaire envía un boletín informativo electrónico por correo electrónico y a través de la aplicación de mensajes de texto Remind. Estos son los canales oficiales de comunicación sobre la escuela. Adaire también utiliza el sitio web de nuestro distrito escolar, el Portal para Padres, correos electrónicos y llamadas automatizadas. Google Classroom es un medio de comunicación aceptable. Puede encontrar mensajes, horarios y otra información en la página de Google Classroom de su estudiante, si corresponde.

Reuniones para la entrega de boletas de calificaciones, informes provisionales y en las reuniones solicitadas.

Se programarán reuniones individuales a solicitud de estudiantes, cuidadores, maestros o administradores.

A través del correo electrónico del distrito escolar o de la aplicación de mensajes de texto Remind.

Siempre puede comunicarse con la escuela al (215) 400-7480 para dejar un mensaje para el maestro de su hijo.

ACTIVIDADES DE COLABORACIÓN:

Adaire Elementary School ofrece eventos y programas de forma regular para crear una colaboración con las familias.

Consejo Asesor Escolar

Las funciones de liderazgo y comité, tanto para padres como para estudiantes, incluyen: Diversidad, Equidad e Incl

Reuniones entre Padres y Maestros

Se llevan a cabo durante el primer, segundo y tercer trimestre, con una duración de 10 minutos por familia, de forma

Talleres para Padres

Se realizan durante todo el año en colaboración con los líderes del distrito y la escuela, así como con los socios esc

Noche de Regreso a Clases

Se lleva a cabo durante el primer mes de clases por la tarde. Este evento es solo para padres/tutores; los estudiantes

Oportunidades de Voluntariado

Hay oportunidades que se adaptan a todos los horarios. Para obtener más información, escriba a AdaireSchoolAdvi

Amigos de Adaire

Amigos de Adaire es una asociación de padres, educadores y miembros de la comunidad cuya misión es enriquecer i